



50 Aniversario de la Escuela de Ingeniería Agronómica de la UASD

Ing. Agrón. José A. Moreta Pérez
Vocal por Ingeniería Agronómica de ASEFACAVU

Durante la semana del 12 al 17 de noviembre, 2012 las autoridades de la Facultad de Ciencias Agronómicas y Veterinarias de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD) celebraron el 50 aniversario de la Escuela de Ingeniería Agronómica fundada en 1962. La ceremonia de apertura estuvo presidida por su Rector Magnifico Maestro Mateo Aquino Febrillet y por el Decano de la Facultad, Dr. Modesto Reyes Valentín.

El amplio programa de celebración desarrollado incluyó la exposición de interesantes y magistrales conferencias sobre temas agropecuarios y académicos ; reconocimientos y homenajes a profesores meritisimos de la facultad como el padre de la Escuela de Agronomía profesor Andrés Vloebergh Belat, Eugenio de Jesús Marcano, e Iván Guzmán Klang. Entre dichas conferencia sobre e: “Presente, Pasado y Futuro del Profesional Agrícola Egresado de la UASD”; sobre el “Perfil del Nuevo Profesional Agrícola”; un panel sobre “El Rol y Aporte de las Universidades al Desarrollo Agroalimentario del País”; Conferencia sobre la “Reforma Curricular de la Escuela de Ingeniería Agronómica” que se implementa en la actualidad ; Desarrollo de Ferias y Puesta en Circulación de Libros Escritos por Académicos de la Escuela.

Una actividad dentro del programa de la semana aniversario de la Escuela que concitó una amplia discusión fue la “Socialización del Plan Estratégico del Consejo Nacional de Investigaciones Agropecuarias y Forestales”, en el que la comunidad de profesionales investigadores presidida por el Director Ejecutivo del CONIAF Juan Chávez, Msc, revisaron durante la discusión de socialización todos los detalles del plan, haciendo importantes los aportes de enriquecimiento a dicho plan estrategico. Participaron el Dr. Manuel Sánchez, Representante del IICA en República Dominicana; Dr. Roberto Arias Milla, Consultor Internacional en Educación Agropecuaria y ex representante de la FAO el país; Dr. Amable Vásquez, Decano de la Facultad de Ciencias Agronómicas (ISA); Dr.

Rafael Espaillat, Vicerrector de Investigaciones de la Universidad Pedro Henríquez Ureña(UPHU) y; el Dr. Rafael Pérez Duvergé, Director Ejecutivo del IDIAF.



Reconocimiento al Ministerio de Agricultura: desde la izquierda la Embajadora de Francia, Decano de la Facultad de Agronomía y Veterinaria, el Rector Magnifico de UASD, Mercedes del MA y el Representante de FAO en el país.

En el contexto del evento aniversario el Rector Magnifico de la Universidad, los Decanos y Vicedecanos y Ex decanos entregaron pergaminos de reconocimiento por los grandes aportes tecnológicos y económicos que le han hecho a la Universidad y a la Facultad durante estos largos años la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO); la Embajada de Francia; el Ministerio de Agricultura y el Consejo Nacional de Investigaciones Agropecuarias Y Forestales (CONIAF). Estuvieron presentes recibiendo los reconocimientos el Dr. Geo Vaagh, Representante de FAO; Dra. Blandine Kreiis, Embajadora de Francia; Ingeniero Leandro Mercedes en representación del Ministro de Agricultura y el Ingeniero Juan Chávez Director Ejecutivo del CONIAF.

Asamblea Eleccionaria y Juramentación de la Asociación de Egresados de la Facultad de Ciencias Agronómicas y Veterinarias.

Al culminar la semana, el sábado 17 de noviembre, 2012 quedó constituida la Asociación de Egresados de la Facultad de Ciencias Agronómicas y Veterinaria (ASECAVET/UASD). Esta actividad fue celebrada en una abarrotada y entusiasta Asamblea Eleccionaria que contó con la asistencia de más de 350 profesionales egresados de las diferentes promociones de la Facultad. La Comisión Electoral estuvo integrada por los profesores de la Facultad de Ingeniería Agronómica y Veterinaria, Ingeniera Agrónomo Inés Brioso quien la presidió; Dra. Veterinaria Ana Silvia Reynoso de Abud y el Ingeniero Agrónomo Felipe Vicioso, miembros respectivamente.



Miembros Primera Directiva Electa: 2012 / 2014.

La Junta Directiva de la Asociación quedó constituida de forma equilibrada con profesionales egresados de las tres escuelas de Ingeniería Agronómica, Medicina Veterinaria y Zootecnia, de la manera siguiente:

Directiva:

- Ingeniero Agrónomo Diego Armando Torres :Presidente
- Médico Veterinaria Ramona (Issa) Medina... :Vicepresidente
- Ingeniero Agrónomo Fausto Monegro Ramos ...:Secretario de Actas y Organización
- Médico Veterinaria Josefina Espaillat..... :Tesorero
- Ingeniero Agrónomo Julio César Borbón...:Secretario de Capacitación e Investigación
- Ingeniero Agrónomo Ucelvio Santos.....Sec.Comunicaciones y Relaciones Públicas.
- **Vocales:**
 - Ingeniero Agrónomo José A. Moreta Pérez
 - Medico Veterinario Álvaro Frías Sosa
 - Ingeniera Agrónomo Birmania Wagner
- **Tribunal Disciplinario y Ética:**
 - Dr. Pedro Julio Jiménez Rojas
 - Ingeniero Agrónomo Marcos Cabrera
 - Ingeniero Agrónomo Roberto Sánchez Presinal.





Directiva de la Asociación de Egresados de la Facultad de Ciencias Agronómicas y Veterinaria (ASECAVET/UASD)